

ABSTRAK

Saputri, Imas Ega, 2024. *Hubungan Konformitas Teman Sebaya Dengan Motivasi Belajar Peserta Didik Di Sma Negeri 4 Metro.* Skripsi. Program Studi Bimbingan dan Konseling. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Metro. Pembimbing 1 Dra. Hj. Nurul Atieka, Mpd. dan Pembimbing 2 Mudaim, M.Si

Motivasi belajar adalah hasrat yang timbul dalam diri siswa yang menyebabkan terjadinya kegiatan belajar dan memberikan arah kegiatan belajar, sehingga tujuan yang dikehendaki oleh subjek belajar itu dapat tercapai. Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui hubungan antara konformitas teman sebaya dengan motivasi belajar peserta didik SMA Negeri 4 Metro.

Metode penelitian yang digunakan yaitu kuantitatif dengan sifat penelitian korelasi. Populasi dalam penelitian ini yaitu siswa SMA Negeri 4 Metro. Jumlah sampel dalam penelitian ini sebanyak 49 responden. Teknik sampling yang digunakan yaitu *purpose sampling*. Teknik pengumpulan data menggunakan kuesioner dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu uji korelasi *product moment person*.

Berdasarkan hasil uji korelasi *product moment person* diperoleh nilai r_{hitung} sebesar $0,909 > r_{tabel} 0,281$ dengan nilai Sig. $0,000 < 0,05$. Berdasarkan hasil uji korelasi *product moment person* tersebut, mendukung hipotesis pertama yaitu H_a diterima dan H_o ditolak. Artinya terdapat hubungan yang signifikan antara konformitas teman sebaya (X) dengan motivasi belajar (Y) peserta didik SMA Negeri 4 Metro tahun pelajaran 2022/2023. Hubungan antara konformitas teman sebaya (X) dengan motivasi belajar (Y) diperoleh nilai r_{hitung} sebesar 0,909. Maka berdasarkan pada table 10 dapat dikategorikan hubungan antara konformitas teman sebaya (X) dengan motivasi belajar (Y) memiliki hubungan yang sangat kuat dengan nilai di antara 0,800 – 1,000. Sehingga dalam penelitian ini dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang sangat kuat dan signifikan antara konformitas teman sebaya (X) dengan motivasi belajar (X) peserta didik di SMA Negeri 4 Metro.

Kata Kunci : Konformitas Teman Sebaya, Motivasi Belajar